
1

例会状況報告

第7回 8月21日
通算1890回

◎会員総数 ６２名
◎出席義務者 ４４名
◎出席規定免除者(a)

０名
◎出席規定免除者(b)

１８名
◎本日出席 ５３名
◎本日欠席 ５名
◎本日出席率９１．３７％

第5回 7月31日
通算1888回の修正

◎欠席者 ３名
◎免除者の欠席者 ８名
◎欠席者の補填者 ２名
◎免除者の補填者 ０名
◎出席率 ９２．４５％

例会プログラム

第8回8月28日
通算1891回

移動例会

（ならでんアリーナ）

１．握手・挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．お客様紹介

５．ビジター紹介

６．会長報告

７．40周年実行委員会

８．委員会報告

９．幹事報告

10. 閉会点鐘
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ロータリーを学び、実践し、

発信しよう；Enjoy Rotary

Rotary International District2650 Nara Japan

奈良大宮ロータリークラブ
Club Weekly Bulletin

－ クラブ創立４０周年 －
クラブテーマ

「伝統を育み、未来を拓く」
失敗を恐れず 勇気をもって 一歩前へ GOOD TRY

■創 立：1979年1月23日
■例 会：毎週火曜日 17:30～18:30
■例 会 場：奈良ホテル本館

奈良市高畑町1096番地 電話（0742）26-3300

■事 務 所：奈良市大宮町6丁目3-7 中室ﾋﾞﾙ3F

電話（0742）33-8583 FAX（0742）33-8600
hp：http://www.naraomiya-rc.jp
E-mail：info@naraomiya-rc.jp

■会長：武藤 廣茂 ■副会長：中嶌 大 ■幹事：谷川 千代則

2018-19年度 RIテーマ

RI会長 バリー・ラシン

RI第2650地区ガバナー

中川 基成

会 長 の 時 間 ◇武藤会長

本日臨時理事会を開催致しまして、本日入会されました吉田英正さ
んの所属委員会を青少年奉仕委員会、ニコニコ委員会、親睦活動委員
会に決定しました。3つの委員会ですが、早く皆さんにお顔も名前も覚
えていただけるような形で活動していただければと思いまして、少し
大変かと思いますがよろしくお願い致します。

また事務局員の件でございますが、先般お伝えしましたように、石
橋さんが個人的なご都合で退職されまして、新しく牧野さんが本日よ
りこちらの方にお見えいただいております。今後は伊藤さんと牧野さ
んの2人で勤務していただき、今は重なって出勤いただいておりますが、
後々は各々分かれて出勤いただくという形で、クラブの業務に支障の
ないようにお願いしております。
以上2件、ご報告させていただきます。
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新 入 会 員 入 会 式

◇紹介者：山口会員（会員増強委員会委員長）
吉田英正さんと私は歳が一緒でございまして、奈良商工会議所青年部で一緒に活動し

ていた仲間でございます。昨年無事に卒業され、以前よりロータリーに入るのなら奈良
大宮クラブにと、ご本人も仰っておられましたので、今回こういう形となりました。

◇自己紹介：吉田英正さん
はじめまして、本日よりお世話になります吉田と申します。仕事は電気工事業を主と

しまして、空調、消防設備の工事をしております。山口さんよりご紹介いただきました
とおり、昭和47年生まれ、平方さんとも同学年になることもあってお世話になることに
なりました。全くロータリーについての知識もなく、右も左もわかりませんが、ご指導
ご鞭撻の程よろしくお願いいたします。

ロータリー徽章の贈呈
武藤会長→吉田 英正 君

顧問委嘱状授与
武藤会長→平方 貴之 君

紹介者
山口 尚紀 君

新入会員
吉田 英正 君
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賀 寿 の 御 祝

・喜寿 北神 徳明 君

米 山 奨 学 金 授 与

◇ガルブシャ、プルナ プラサッド 君

委 員 会 報 告

◇出席委員会 塩澤委員
・出席報告

◇ニコニコ委員会 藤川委員
・ニコニコ報告

◇インターアクト委員会 弓場委員長
本日例会終了後インターアクト準備委員会

を開催します。植村さん、武中さん、
堀内さん、谷川さん、倉田さん、平方さん、
私の7名です。よろしくお願いいたします。
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◇40周年記念事業実行委員会 植村事業部会長
本日皆様の状差しに入れております役割分

担ですが、⑩と⑮、⑪と⑯、⑫と⑭、⑬と⑰
のメンバーがそれぞれ変更となります。当日
の駐車場の件ですが、ならまちセンターは非
常に数が少なく、向かいに駐車場があります
が大変高いですのでご注意をお願いします。
当日お弁当とお茶はご用意いたします。集合
は8月25日（土）が9：30、26日（日）は
10：00、ならまちセンターです。本日お配り
しましたＴシャツで上着は必要ありません。
同時に28日のバスケットボールの例会の際も
ラフな格好で結構です。また28日18時より奈
良ホテルで周年事業の打ち上げ懇親会を開催
いたします。ご家族の方の参加も歓迎いたし
ます。

幹 事 報 告 ◇谷川幹事

・28日火曜日は移動例会です。
時間 13：30～14：30
場所 ならでんアリーナ会議室
本日状差しにバスの時刻表、駐車場の案内を入れております。

・西日本豪雨災害義捐金の募金箱を回します。
一人3000円以上のご協力よろしく
お願いいたします。

8月結婚記念日・お誕生日
★お誕生日★
武藤 廣茂 君 北神 徳明 君
麹谷 瀞 君 門脇 伸幸 君
藤川 保雄 君

★結婚記念日★
山口 尚紀 君

乾杯
中嶌副会長
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クラブ討論会（会員増強委員会担当）

◇会員増強委員会 山口委員長
本日のクラブ討論会は会員増強委員会が担当

でございます。各テーブルの皆様で、会員増強
について熱く話り合っていただきたいと考えて
おります。

本年度40周年を迎える中で、歴史と伝統を引
き継ぐため、また豊かなクラブ運営をするため
にも会員増強は必要であると思います。本日の
話し合いが、多くの入会者を迎えられるような
討論会になることを期待しておりますので、
よろしくお願い致します。

◇武藤会長
2015年度のガバナー年度が終わりました8月の最終例会で、ガバナー年度を振り返って、

というお話をさせていただくことがありました。どういうことをその時に申し上げてい
たか申しますと、ガバナー公式訪問に同行し様々なクラブを見させていただきました。
その時に小さいけれども立派にされているところ、大きいけれども今一つなところ、様々
なクラブがございました。

増強につきましては、「昔は80名おったが、今は35人か40人で丁度いい、皆顔が見え
て、知った顔ばかりで。」という話があちこちで聞かれました。私はその時にこういう
クラブには正直なりたくないなと思いましたが、そういうところが多かったです。その
時もお話ししましたが、人数が陰り始めるとクラブの勢いがなくなる、そうするとクラ
ブの雰囲気ががらりと変わって、服装は乱れ、言葉遣いは乱れ、立ち居振る舞いが乱れ、
そのようなクラブも沢山見てまいりました。そのお話をさせていただいた時、当クラブ
は78名の会員がおられまして、今年度は61名でございます。わずか3年の間に17名の方が
退会されました。当時私は勢いのないところは、転がりだしたら限りなく大きく転がっ
ていく、自分のクラブはそのようなことになりたくないと思いましたが、61名が現実で
ございます。年度当初に、今度の会長は重要事項の中に何故増強を入れないのかという
話も一部にあったのですが、私はその時もお申し上げましたが、増強というのはクラブ
にとって1丁目1番地で、毎年重要事項に載せるというものではなく、常にしていかない
とクラブは衰退の一途をたどるということです。会員が減りますのは諸事情もあられま
すが、常に増強と退会防止に努めていく必要があると思います。本日皆様の状差しに284
0地区の新会員セミナ―と会員増強セミナーのアンケートを入れております。これは先月
の7月28日に会員増強・公共イメージ向上セミナーで配布された資料から幹事が抜粋した
もので、話し合いの中で多少のエッセンスになれと思いましてお配りしました。実りの
ある会になりますようお願いいたします。

クラブ討論会の様子



6 ●会報・IT委員会/宮西正伸 南谷正仁 西本隆一

辻本和久 西村甲児 webmaster/宮西正伸

ニコニコ箱 合計 35,000円 累計 521,000円
武藤廣茂 君 本日のクラブ討論会、意義ある会になります様、よろしくお願い

致します。
谷川千代則君 吉田さん入会おめでとうございます。よろしくお願いします。
増井義久 君 吉田さん入会おめでとうございます。校友会でも宜敷お願い致します。
北河原公敬君 残暑御見舞申し上げます。台風が近づいていますが、影響がないことを

祈ります。
金星 昇 君 残暑御見舞申し上げます。皆様暮々もご自愛下さい。
北神徳明 君 今月満７７才喜寿をむかえました。人生１００年時代と言われて

おります。長寿国、まだまだ先は長い、がんばります。
國原正記 君 吉田さん、入会おめでとうございます。ニコニコ委員としても、

どうぞよろしくお願いします。
藤川保雄 君 誕生日を祝っていただきありがとうございます。
山口尚紀 君 吉田さん入会おめでとうございます。本日例会宜しくお願い致します。
ニコニコ協力 有井邦夫 君 森山斗福 君

次 回 の 例 会 ２０１８年９月４日（火）

卓話：弓場 由起子 氏（奈良栄養サポートセンター）
タイトル：「高齢者の食事について」

◆例会変更のお知らせ◆

2018年9月 ■奈良西ロータリークラブ■
・９月２７日(木)・・・IM予行演習の為、例会場変更

奈良春日野国際フォーラム甍I・RA・KA
※ビジター受付：行いません

2018年10月 ■奈良西ロータリークラブ■
・１０月１１日(木)・・・休会（定款細則8-1-Cによる）
※ビジター受付：行いません

地 区 行 事 参 加 報 告

◇社会奉仕委員会 森山委員長

8月18日（土）13：30より、リーガロイヤル
ホテル京都に於いて「第1回社会奉仕委員長会
議」が開催されました。
当日は京都まちづくりアドバイザーの、

亀村 佳都氏に、テーマを「市民参加のまちづ
くり『深草トレイル』ができるまで」と題して
ご講演いただきました。

また、その後行われました2017-2018年度奉
仕事業発表では、奈良、京都田辺、水口、
奈良東、武生、の各クラブより、開催された奉
仕事業の発表がありました。


